



■ **Horhausen.** Eine der karnevalistischen Hochburgen der Verbandsgemeinde Flammersfeld ist in Horhausen. Dies stellten die örtlichen Mönhen, die sich Mokkatässjer nennen, bei ihrem Mönhentag im Kaplan-Dasbach-Haus mal wieder unter Beweis. Unter der Leitung von Obermöhn Renate Müller-Margenfeld präsentierten sie ein tolles und mehrstündiges Programm mit Sketchen, Büttensreden und Tänzen. Foto: Heinz-Günter Augst



■ **Willroth.** Ausgelassene Stimmung herrschte beim Mönhentag in Willroth. Obermöhn Heike Leo und ihr Elferrat hatten ein tolles Programm zusammengestellt. Neben Sketchen und Tanzdarbietungen trat auch das beliebte Wernder Männerballett auf. KG-Vorsitzender Uwe Eul verkündete stolz, dass der Verein fast 100 aktive Mitglieder hat. Foto: Heinz-Günter Augst



■ **Altenkirchen.** „Jubel, Trubel, Heiterkeit“ war das Motto der Karnevalsfeier im Theodor-Fliedner-Haus. Karl-Heinz Rosenkranz sorgte für die musikalische Unterhaltung. Es wurde gesungen, geschunkelt und getanzt. Die Mitarbeiterinnen des sozialen Dienstes boten gelungene Büttensreden, und zum Abschluss gab es eine Polonaise durch den ganzen Saal.

Das AK-Land gehört den Damen

In Willroth, Oberlahr, Birken-Honigsessen und Horhausen sorgten die Mönhen für Stimmung



■ **Burglahr.** Tolle Stimmung herrschte beim traditionellen Mönhentag in der Treif-Narrhalla in Burglahr. Unter der Leitung von Obermöhn Christel Kolling und dem Elferrat präsentierten die Burglahrer mit Unterstützung von Prinz Carsten I. und Prinzessin Marita einige Stunden hausgemachten Karneval. Unter anderem traten auch die vereinseigenen Tanzgruppen der KG Burggraf 48 auf. Foto: Heinz-Günter Augst



■ **Wissen.** Den Orden der Karnevalsgesellschaft Wissen erhielt Andreas Baldus, Koch der Wissener Tafel, aus der Hand von Prinz Uwe I. stellvertretend für den Einsatz der ehrenamtlichen Helfer rund um die Tafel. Zudem gab es für die Ehrenamtler ein Pralinenherz, für die Kinder der Tafelgäste Kamelle. 2011 hatte Altpinz Bernd Hassel die Idee gehabt, die Mitarbeiter der Tafel mit der Wissener Karnevalsgesellschaft zu besuchen.



■ **Birken-Honigsessen.** Mit dem Sturm auf das Haus des Ortschefs Hubert Wagner übernahmen die Frauen der KFD-Karnevalsgruppe Birken-Honigsessen die Herrschaft. Bereitwillig übergab Bürgerking „Hubi“ den Schlüssel.



■ **Oberlahr.** Lustig, flott und spritzig war das mehrstündige Programm, das die Mönhen der Karnevalsgesellschaft Oberlahr einem begeisterten Publikum im Festzelt auf dem Sportplatz präsentierten. Neben Auftritten diverser Tanzgruppen waren auch die Sketche gut „gewürzt“, und das ein oder andere kommunale Thema fand sich hierin wieder. Foto: Heinz-Günter Augst